

miento de las distancias cortas, los campeonatos provinciales y de Grupos de Empresas. Debemos destacar el ascenso de categoría de Juan Manuel Gálvez, que con 913 puntos pasó a la 1.ª, consiguiendo un total de 13 oros, impactos puntuados con 10. También queremos comentar la actuación de Juan Guerrero que con los dedos heridos por la frotación de la cuerda consiguió para su equipo la marca de 758 puntos. Las puntuaciones quedaron así al final de la jornada.

#### CAMPEONATO PROVINCIAL

Primera categoría: Trofeo del Ayuntamiento de Palos y Delegación de E. F. y Deportes:

1. Paco Peralta, 890 puntos; 2. José Saavedra, 817.

Segunda categoría: Trofeos Joyería París, Deportes Rivera, Talleres Saavedra:

En caballeros: 1. Juan Manuel Gálvez, 913 puntos; 2. José Prieto, 880; y 3. Pedro Hidalgo, 838; en damas, 1. Pepi García 836.

Tercera categoría: Trofeo Nuevas Galerías, Auto Escuela Mora, La Flecha de Oro y Casa Alpresa:

En caballeros: 1. Gregorio Coto, 519 puntos; 2. Manuel Pareja 495 y 3. Francisco Pareja, 225; en damas: 1. Loli Tello, 594 y 2. Pepi Rosa 316.

Novelas: Trofeo Droguería Iris y Aurelio Díaz:

1. Manuel Garcés, 317 puntos; 2. José María Ramírez 219 y 3. J. Gálvez Soldevilla, 79.

## DE MESA TO PROVINCIAL Y DESCANSO"

El calendario de la competición, que por delegación de la referida Obra Sindical organiza el Grupo de Empresa Lubrizol, es el siguiente:

- 1.º—Celulosas - Telefónica.
- 2.º—Campsa (A) - Explosivos Riotinto División Petróleos.
- 3.º—F. Ortiz-Peña «Los Turbios».
- 4.º—Campsa (B) - Lubrizol.

Los vencedores de los encuentros primero y segundo, se enfrentarán entre sí en la semifinal, al igual que los de los enfrentamientos tercero y cuarto, de donde saldrán los equipos finalistas.

Peña:

1. Manuel Amador, 352 puntos.

#### CAMPEONATO GRUPOS DE EMPRESAS

1.—Nuevas Galerías con 2.551 puntos. Componentes: José Prieto, Juan Guerrero y Juan M. Gálvez.

2.—Casa Alpresa con 2.368 puntos (Felipe Guerrero, José Saavedra y J. J. Gómez).

3.—Explosivos Río Tinto con 1.915 puntos. (Paco Peralta, Pedro Hidalgo y José Sánchez.

Tenemos que hacer constar que el equipo de E. R. T. División Petróleos, en estas distancias cortas competía con un tirador menos, ya que José Sánchez, tuvo que trasladarse a Madrid.

En cuanto a Oros conseguidos en primer lugar tenemos a Pedro Hidalgo con 14, seguido de Juan Manuel Gálvez con 13, Paco Peralta con 12 y José Prieto con 10.

#### HOY, CAMPEONATOS DE ESPAÑA PARA SEGUNDA CATEGORIA Y TROFEO FEDERACION, NACIONAL POSTAL

La actividad de la Federación de Tiro con Arco no cesa, ya que tras un Campeonato, tiene otro en puertas, por eso hoy jueves, día 1, y el domingo 4, se lanzarán las distancias largas y cortas respectivamente del organizado para segundas categorías de España y el Trofeo Federación, los dos nacionales postales, con la participación de las Federaciones locales de las demás provincias y cómputo de puntuaciones a través de la Nacional. Suerte a los de segunda categoría, pues sabemos que Paco Peralta el pasado año 1974 quedó en tercer lugar.—VISOR.



JUEVES, 1 DE MAYO DE 1975